

Il y a quinze ans, le Canada et le Bangladesh établissaient des relations officielles. Depuis, notre coopération et nos contacts ont été positifs et étendus. Les liens entre nos pays ont été renforcés par le nombre croissant d'immigrants du Bangladesh qui viennent au Canada et par les activités très variées que les Canadiens ont ici. Je veux que ma visite -- la première qu'ait faite un ministre canadien des Affaires étrangères -- inaugure une phase nouvelle d'une association qui a déjà enregistré de véritables progrès contre la pauvreté et qui laisse entrevoir une coopération plus étendue en ce qui concerne le commerce, le développement et le règlement de certains des difficiles problèmes politiques auxquels le monde est confronté.

Je vous remercie beaucoup.